
令和４年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２９日）

１－１

自 由 民 主 党 ２０番 宮 川 政 夫

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島国際研究教育機構について 知 事 福島イノベーシ

ョン・コースト

福島の創造的復興に向け、福島国際研究教育機構と県内の 構想推進課

大学、研究機関、企業、教育機関等との連携促進にどのよう

に取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 地域公共交通の維持・確保について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、地域公共交通の維持・確保にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

三 県立高等学校改革について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校改革を進めるに当たり、様

々な課題を抱えた生徒の支援にどのように取り組んでいるの

か尋ねたい。

四 不登校・ひきこもり対策支援について

１ 県教育委員会は、公立小中学校における不登校の児童生 〃 〃

徒にどのように対応していくのか尋ねたい。

２ 県は、地域における子どもの居場所づくりをどのように こども未来局長 こども・青少年

支援していくのか尋ねたい。 政策課

五 こども家庭センターの設置について 〃 子育て支援課

児 童 家 庭 課

県は、こども家庭センターの設置促進にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 骨髄ドナー登録について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、骨髄ドナー登録の推進にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

七 技術職員の確保について

１ 県人事委員会は、職員採用候補者試験における土木職及 人事委員会委員 人 事 委 員 会

び農業土木職の受験者の確保にどのように取り組んでいる 長

のか尋ねたい。

２ 県は、市町村における土木職及び農業土木職の職員確保 総 務 部 長 市町村行政課

をどのように支援しているのか尋ねたい。

八 林業の活性化について

１ 県は、森林認証の取得促進にどのように取り組んでいく 農林水産部長 森 林 計 画 課

のか尋ねたい。

２ 県は、ふくしま森林再生事業を実施した森林の継続的な 〃 森 林 整 備 課

整備をどのように推進していくのか尋ねたい。

３ 県は、人工林伐採後の再造林の推進にどのように取り組 〃 〃

んでいくのか尋ねたい。

九 食農教育について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校において、食と農業をつな

げる教育にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

十 県産農産物の輸出拡大について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、県産農産物の輸出拡大にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 商工業振興について

１ 県は、新規高卒者の県内就職促進と職場定着支援にど 商工労働部長 雇 用 労 政 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、新型コロナウイルス感染症に関する水際対策の 観光交流局長 観 光 交 流 課

緩和を受け、インバウンド誘客にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十二 東京オリンピックのレガシーについて 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、あづま球場に野球・ソフトボールの様々な大会を

どのように誘致していくのか尋ねたい。

十三 自転車の交通安全について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、自転車の交通安全の推進にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十四 フィッシング被害の防止対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察におけるフィッシング被害の防止対策について尋

ねたい。


